



いちご狩りに行ってきました 5月12日(金)

ゆい組



いしかわ子ども交流センター敷地内にある畑で、いちごを栽培している松本さんからいちご狩りのお誘いをいただきました。朝から出かけることをとても楽しみにしていた子ども達でした。

例年に比べて、いちごの生長が緩やかだったそうですが、皆で「1個目～」「2個目～」とカウントしながら1人4個のいちごを食べました。また、いちごは“赤くて大きいのが食べたい”様子で、「大きいのないかな」「赤いのないかな」と体がかがめて一生懸命に探していました。もっと食べたくて「お腹空いた」と保育者に知らせにくるかわいい姿もありましたよ。



大きいのつけた、
おいしい

いちご、あつま〜い

こんないちご、
みつけた！！



いちご狩りの後は、児童館の芝生の山でかけっこしたり、かくれんぼをしたり、また、寝っ転がってゴロゴロ坂を転がったりして遊んできました。帰りのバスの中では、大満足した子が「今日は楽しい一日やった～」とつぶやいていましたよ。

今日の給食は、いちごを食べたのであまり食べられないかも…と思いましたが、皆しっかり食べ、お替りしている子もいました。

